
人的得救得赎、免祸得福， 

都是从祭司长在会幕的服事而来 

 

这个礼拜我们学习，也要应用在我们生命里面的很重要的信息是《民数记》

第 17 章了。亚伦的杖发芽，生了花雹，开花，结果子了。这个事情跟历世历代

所有的圣徒的生命和侍奉，到底有什么关系？ 

我们要知道谁是上帝所拣选的？各位的身上有没有这个证据？上帝拣选的

仆人、上帝所拣选的使女的证据——你有没有？这是更重要的事情。 

上帝特别强调，在《民数记》第 15 章开始，新时代进到迦南地之后要献祭

的事，然后有上帝的律法、跟上帝很严厉审判的事，第 15章讲到整个五个献祭。

第 16章又有可拉党的事情 250个首领，抵挡摩西攻击亚伦的事，因着这个事情，

他们都灭绝了。然后亚伦大祭司，拿着香炉烧香——站在活人死人中间的时候，

叫一万四千七百人，遭遇瘟疫而死的——那个瘟疫停住了、止住了。然后就是第

17章——今天的信息了。 

所以，我们的神要证明出来——谁是我所拣选的仆人！谁是我所拣选的大祭

司、祭司长！谁的祷告是我所赐的！他的祷告是会蒙应允的，这是非常重要的信

息。不是单单讲领袖与跟从者之间的事情，不是这个事情！在第 17 章结束的时

候，看到亚伦枯枯干干的杖发芽、开花、结果子的时候，以色列众民非常的惧怕

了，“我们会死了、我们会灭亡了……、我们要灭绝了……”，他们非常的惧怕！

但是，到了第 18 章的时候，神跟亚伦说：他们不会惧怕的，因有上帝拣选的利

未族，还有利未族里面特别的亚伦和他儿子，后裔作为祭司长，有祭司工作的缘

故，他们不会死。这是一个脉络，我来跟各位分享。 

所以，祭司长的工作这么的重要！ 

第 18章讲的是这么的重要，是 24个小时要祷告的。利未人跟祭司长，会幕

里面作工的利未人，能够进到圣所烧香的人、献祭的，大祭司跟祭司们是不能做

一般的工作。上帝不给他们，上帝原来要透过亚伯拉罕、以撒、雅各要给他们后

代的产业——不给祭司长，这个产业是耕地了。一般的以色列人十二个支派都是

要耕农耕地的、牧羊牧牛的那种工作，祭司长是不能把他们的精神、他们的时光

放在那里。他们是整天要在会幕里面做他们当作的职事。其实整个以色列人的蒙

福、整个以色列人免咒诅灾殃，不是以色列人他们认真做工或怎么样，不是从这

里来的。乃是以色列的中心、全世界的中心，上帝同在的象征就是会幕——要从

这里出来的。 

所以，各位的身体健壮、凡事兴盛，不是从别的地方而来——乃是会幕，会

幕就是我们的圣殿。 



圣殿里面的至圣所，灵里面与神的深交、亲交——明白神的旨意，来祷告、

也跟从主，侍奉上帝的那个事情，叫你的身体健康、叫你有病的身体得医治，叫

你和你所爱的人会得到上帝的赐福、上帝的施恩，你和你所爱的人，会得着上帝

预备的蒙恩的遇见。所以，你们的媳妇、你们的女婿，你们孙子孙女也是蒙恩，

你们的儿女继续不断的会遇到蒙恩的遇见。所以，在你灵魂深处里面的朝见主，

明白主的旨意、跟从主，爱主，你的内心真的是充满了对万民怜悯的心。这个就

是上帝所拣选的上帝的仆人、上帝的使女的意思。 

如果一个人、一个家庭、一个教会、一个社会——失去了这个整个世界空间

的中心——会幕，时间的中心上帝显现出来的救恩历史，这个不明白的话，人和

他们的家庭是渐渐的会失去上帝的祝福，也会进到严重的灾殃。 

各位，还记得吧，《利未记》上帝一直讲献祭的重要性，献祭——将不洁净

得洁净的事，来到第 26 章的时候，其实 26 章是结束的。第 27 章是一种附录的

信息。第 26 章讲到前面的蒙福——凡事上蒙福，后面是凡事上受咒诅。以色列

人来到迦南地前面，约旦江河前面的时候，上帝透过摩西再一次讲道、三个的讲

道，就是《申命记》的时候，再一次上帝颁布律法——上帝的心！律法不是一个

规矩而已，单单是上帝的心了，是上帝对你的心。上帝盼望祂的子民都是圣洁，

是透过献祭得着的圣洁、透过献祭更爱上帝、更顺从上帝所带来的圣洁。 

那么，有这样圣洁的人，当领受的祝福。以巴路山上宣告咒诅，基利心山上

宣告的祝福，六个支派、六个支派分开的，上帝象征式的这样做。 

《申命记》28 章，前面的 14节讲的是出也蒙福、入也蒙福……，我们何等

欢喜快乐，你和你所爱的你的儿女，也也蒙福、入也蒙福。你所做的、你所生养

的，你所默祷的全部都是蒙福，你的抟面盆也是蒙福，你的田地都蒙福……，你

举手祝福的都蒙福。 

各位，今天上帝为什么从第 16章到第 19章，为什么上帝这么认真的讲这个

信息是跟我们每个人的蒙福，或是得祸有关系的事，上帝绝对不盼望我们受灾殃、

我们受咒诅。所以，《申命记》六个支派宣告祝福、六个支派宣告咒诅，第 28章

讲到祝福，第 15－68 节很长的讲道——是你出也受咒诅、入也受咒诅，你遇到

不好的人，你遇到不好的婚姻，就是什么也不好，不好的儿女……。其实，这样

的情况，你无论是怎么样的努力、奔跑，但都是变成枉然，如果受到咒诅。继续

不断扩张咒诅的脚步的话……这是多么地糟糕！ 

所以，我们的上帝是这么的看重献祭的事。 

我再讲一次，最近我们每个礼拜反复确认的律法——律法是上帝让我们爱神

爱人的旨意，我们是做不到的，完整地你做不到的，虽然你要努力，但是做不到

的地方，用献祭我们要得洁净的。 



所以，为了献祭，我们需要会幕。 

会幕整个的启示——里面也有大祭司，每个安息日为中心，一年七个节期、

整个历史，特别耶稣基督第一次来，一直到第二次来中间要发生的七样事情、就

是七个节期，所以，圣徒是必定要知道这些。 

各位，谁是上帝所拣选的仆人？谁是上帝要重用的使女？ 

并不是外表上的一个虔诚，NO……NO……！乃是上帝在西奈山所启示的，我们主

耶稣再来的时候，在登山宝训，在山上教训的，很明白得到上帝的心肠，得到上

帝的心眼，得着上帝心意的人，能够每天生活上明白上帝的引导，有这样的人的

祷告，都是远超过他所求所想的——得着成就！ 

节选自 2022 年 7 月 3 日主日信息：只在亚伦的杖发芽的事, 与我有何关系 (民

数记与我-26) 


